



Orán 5 de Setiembre de 1912

*El Cónsul de España*  
*en*  
*Orán*

Señor Presidente de la Asociación de la Prensa Ma-  
-lagüeña.

Muy Señor mio y de mi mayor consideracion: Dispense Vd , si sin conocerle personalmente, y aun sin saber a punto fijo á quien molesto, me tomo la libertad de pedirle un pequeño favor.

Leo en la prensa de España, que se proponen VV organizar un homenaje á Salvador Rueda, Ricardo Leon, y Arturo Reyes, y como hace muchos años, que con este último tuve gran amistad, y siempre he sentido por el gran admiracion, creyendole una de las primeras figuras de nuestra literatura contemporánea, mucho le agradecería se sirviera, cuando el proyecto este acordado, indicarme la fecha, para que por un telegrama ú otra manifestacion pueda sumarme á sus admiradores.

Le ruego me dispense la molestia, y con anticipadas gracias, me ofrezco de Vd afectísimo servidor

Q L B L M

*Carlos S. de Tejada*